

## Isi Waktu Libur Anak Sekolah, Kelompok 12 Adakan Bimbel di Meunasah



Isi Waktu Libur Anak Sekolah, Kelompok 12 Adakan Bimbel di Meunasah. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 12 Universitas Malikussaleh mengadakan Bimbingan Belajar (Bimbel) kepada anak-anak sambil mengisi waktu luang disaat libur, Senin (20/06/2022). Kegiatan itu dilaksanakan di Meunasah Jok, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 12 Alief Hidayatullah (Pendidikan vokasional Teknik Mesin), Naufal Farhan Nibras Berutu (Sistem Informasi), Miftahur Rahmi dan Herman Tino (Pendidikan matematika). Kemudian Alfina Sofi (Teknik Sipil), Ade Melyani (Teknik Arsitektur), Rauzatul Jinan (Pendidikan Bahasa Indonesia), Rozatul Ulfa (Pendidikan Fisika), Ummi Hanik (Pendidikan Kimia), Muhammad Hekal Safarur dari Jurusan Teknik Kimia. Mereka di bawah bimbingan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Sahputra, MCs.

Salah seorang mahasiswa KKN kelompok 12, Alief Hidayatullah mengatakan, mahasiswa KKN ikut serta melakukan mengajar anak-anak di gampong tersebut untuk mengontrol perkembangan dan pembelajaran anak-anak terhadap pemahaman membaca Al-Qur'an dan doa' yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari.

"Rangkaian kegiatan acara yang dilakukan oleh mahasiswa pada kegiatan tersebut yaitu pengenalan diri, membaca sholawat, mengajar ngaji, dan mengetes hafalan doa' anak-anak, serta doa penutup majlis," kata Alief Hidayatullah.

Kegiatan ini berlangsung selama libur semester, para mahasiswa bekerja sama untuk mengarahkan anak-anak agar kegiatan berlangsung dengan tertib. Antusias anak-anak sangat terlihat di sepanjang kegiatan. Untuk meningkatkan semangat anak-anak para mahasiswa memberikan bingkisan kepada anak-anak.

"Harapan kami semoga dapat membantu, mengontrol, perkembangan, dan pembelajaran anak-anak Gampong jok untuk kedepannya," ungkapnya.

Secara terpisah, Ilham Sahputra, selaku DPL menyampaikan, kegiatan yang diadakan mahasiswa bimbingan nya itu merupakan salah satu program untuk memajukan pendidikan di desa yang menjadi tempat pengabdian mahasiswa tersebut.

"Kegiatan yang mahasiswa adakan ini adalah salah satu potensi untuk memajukan masyarakat di bidang ilmu pengetahuan," pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 22 June 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),